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КОНЦЕПТ MOTHER-IN-LAW В АНГЛИЙСКОЙ ЛИНГВОКУЛЬТУРЕ В АСПЕКТЕ 

БАЗОВЫХ ПРИЗНАКОВ 

 

Основная цель статьи – описать особенности структуры концепта mother-in-law в 

английской лингвокультуре. Для достижения цели необходимо решить следующие задачи: 1. 

Проанализировать одиннадцать словарей английского языка – статью «mother-in-law»; 2. 

Определить через анализ компонентов значения слова – репрезентанта концепта – 

понятийные признаки. Актуальность предпринятого исследования заключается в 

осмыслении понятийных признаков концепта mother-in-law, развившихся в современной 

английской лингвокультуре. Научная новизна состоит в первом опыте определении всего 

объема понятийных признаков концепта mother-in-law. В статье используется набор 

методов лингвистического анализа: компонентного анализа, дескриптивный, 

интерпретативный, концептуальный. В результате анализа одиннадцати словарей 

английского языка был найден 81 понятийный признак концепта mother-in-law. Их можно 

объединить в двадцать один блок: 1. Материнство; 2. Человек; 3. Ментальные 

особенности; 4. Возраст и размер; 5. Оценка; 6.  Статус; 7. Природные объекты; 8. Земля; 

9. Предмет; 10. Христианство и религиозная иерархия; 11. Соматика; 12. Функции; 13. 

Характер; 14. Живое существо; 15. (Взаимо)отношения; 16. Животное; 17. Этика; 18. 

Физиология; 19. Перцепция; 20. Эмоции; 21. Социум. 

Ключевые слова: концепт; понятийные признаки; структура концепта; языковая 

картина мира; английская лингвокультура. 

 

ОСНОВНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ 

 

Родовая система лингвокультуры становится объектом пристального внимания 

когнитологов. Изучение концептов родовой сферы представляет собой интерес с позиций 

определения особенностей их структур в аспекте их базовой части [1, с. 37-44].  

Слово mother-in-law впервые отмечено в 1350–1400 гг. [Merriam-Webster.com 

Dictionary]. Среднеанглийский вариант moder in lawe использовался в юриспруденции. Слово 

происходит от среднеанглийского in-lawe «в законе», т. е. «лицо, находящееся под 

регулированием и защитой закона», основанное на запрете римским гражданским правом, а 

затем и христианским каноническим правом, браков в пределах четырех степеней кровного 

родства, то есть до двоюродных братьев и сестер включительно [Dictionary.com: интернет-

ресурс]. Формант in-law является официальным указателем с 1894 г. того, «кто-либо из 

родства не естественного». Формант in-law впервые зафиксирован в XIII в. в законе, 

описывающим каноническое право, которое определяет степень отношений, в которых брак 

запрещен. Изначально формант in-law имел более узкое применение; его общее 

распространение на дальних родственников супруга было «разговорной формой или 

журналистским фразеологизмом». В среднеанглийском формант использовался в виде inlaue 

(ХIII в.). В этот период формант означал «тот, кто находится в пределах или восстановлен 
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под защитой закона в выгодном положении» (противоположно преступнику), от глагола 

inlauen, от древнеанглийского inlagian «обратный приговор объявлению вне закона» [Online 

Etymology Dictionary]. 

Слово mother-in-law используется для обозначения как матери мужа – свекрови, так и 

матери жены – тёщи. Первое употребление фиксируется концом XIV в.: moder-in-laue «мать 

супруга». В раннем употреблении это слово имело значение «мачеха». На британском сленге 

c 1884 года слово mother-in-law «тёща» означало «смесь старого эля и горького» [Online 

Etymology Dictionary]. 

ВВЕДЕНИЕ 

 

Цель изучения концепта mother-in-law – выявление его понятийных признаков 

современного периода. Словом mother-in-law в английском языке обозначается как «тёща», 

так и «свекровь». 

Актуальность проведенного исследования заключается в обобщении данных о 

понятийных признаках в структуре концепта mother-in-law в современной английской 

лингвокультуре. Объект исследования – английский концепт mother-in-law, предмет – 

понятийная часть признаков в структуре этого концепта, определяемых на основе анализа 

словарных статей в толковых словарях английского языка. 

Концепт свекровь редко становился объектом лингвистического исследования. 

Обнаружено три статьи, посвященные его исследованию. Соавторы О.А. Новоселова и Л.Н. 

Храмцова обратились к концептам невестка и свекровь в диалектной картине мира [2, с. 197-

201]. Е.Ю. Пономарева описала один из способов объективации концепта «теща / свекровь – 

mother-in-law» в русской и английской лингвокультурах через концептуальную оппозицию 

«свой – чужой» как [3, 185-192]. Л.М. Тагалекова рассмотрела причины возникновения 

конфликтных ситуаций в диаде «свекровь – невестка», описав их как стереотипные модели 

поведения на примере карачаевского этноса [4, с. 185-188]. 

Взаимоотношения в семье между свекровью и невесткой изучают как психологи, так и 

педагоги. Отмечен ряд статей в этих областях знания [6-10]. Зарубежные исследования 

сосредоточены на вопросе родительства [11, с. 73-95]. 

С позиций выявления понятийных признаков в его структуре концепт mother-in-law 

изучен не был. В этом состоит научная новизна исследования. 

 

МАТЕРИАЛЫ И МЕТОДЫ 

 

В статье применяется набор методов лингвистического анализа: концептуальный, 

метод компонентного анализа словарных дефиниций, дескриптивный, интерпретативный. 

Материалом языкового материала послужили одиннадцать толковых словарей английского 

языка. 

ОСНОВНАЯ ЧАСТЬ 

 

В словарях и энциклопедиях в качестве источника исследования выступает словарная 

статья «mother-in-law» – основной репрезентант изучаемого концепта. Было 

проанализировано 12 толковых словарей английского языка. 

В английских словарях к слову mother-in-law приводятся следующие определения: 

1. the mother of your/ one's/ person`s wife or husband [12; 13; 14; 15; 16; 17; 18; 19; 20]. 

Пример: We are going to take a trip to my mother-in-law's house on Christmas. by § July 19, 2004; 

2. the mother of one's spouse [16; 18; 21; 22]; 

3. Archaic. A stepmother [21; 22]; 

4. a. a horrible beast; b. The beast who bore my husband [18]. Пример: Next time, pour holy 

water on her... she may melt. by Nikki J. September 10, 2003; 

5. A woman who bears children who one day wed, will find herself at the wedding day 

changed into a mother-in-law [18];  
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6. This demotion of status as the previous Number One female in her children's world can 

create horrible changes in what was once a lovely woman [18]. Пример: New wife says, "I thought 

I married just my husband, but his mother is a huge part of our life!" Therapist says, "Yes, she is 

your mother-in-law, and if you let her, she can destroy your marriage. Think - two women love the 

same man." by A Wife June 9, 2005; 

7. Most of the bad scenarios arise from a jealousy between wives and mother-in-laws, 

although there have been some husbands who have faced the wrath of a mother-in-law [18]; 

8. A mother-in-law is generally seen as a mythically bad person. As a parallel, father-in-laws 

don't get the same bad rap [18]; 

9. A dreadful experience which we all must go through, unfortunately [18]; 

10. A women who gave birth to another human being in order to make him/her missearable 

and than accuse his/her spouse for that [18]; 

11. An evil deceptive creature, who likes to analyze your every move, Condemn you, and 

leave you to die [18]. Пример: I would rather have a chainsaw enema, than have dinner with my 

mother in law. by SHANNON January 14, 2004; 

12. A woman that 90% of the time talks about how she loves stuff that is so fuckin boring you 

consider hanging yourself [18]; 

13. A Woman that thinks your not good enough for her daughter until you buy her that flower 

pot she really liked [18]. Пример: Hi Darlin, me and the lads are going to the shooting range, does 

your mother want to come? by Gary Campbell July 17, 2005; 

14. A Woman who thinks and speaks shit! [18]. Пример: Hint, When being spoken to by 

your mother in law, listen and dont lie, they know everything. by Gary Campbell July 17, 2005; 

15. Your wife's mother. a terrifying insight into what awaits you in 25 years time [18]. 

Пример: The wife's mother came around yesterday. by mike read August 13, 2003; 

16. Simply put, a Bitch [18]. Пример: I hate my mother in law. by Josh Platt December 11, 

2003; 

17. Self rightous, beastly, female entity. Master of deception. Often dyes her hair in order to 

reflect a younger age. One who professes to be all knowing. She Who is Evil. The Heartless One. 

[18]. Пример: After his mother in law's week-long visit, Rob had to call an excorcist and bathe 

himself in Holy Water to rid his home of the evil presence that she left behind. by Super Gerbil! 

September 5, 2003; 

18. Bringer of Hell to Earth [18]. Пример: Even driving my mother-in-law to the grocery 

store was a painfully horrible five minutes of my life. by James October 31, 2003; 

19. An old wrinkly woman who hates you [18]. Пример: My mother in law stabbed at my 

longfellow with a three pronged fork. by Muu August 31, 2004; 

20. the annoying "hang nail" that pisses you off and will not heal on the side your finger 

nail/cuticle [18]. Пример: OMG 2 days and this mother in law is driving me nuts! by SexyTexan 

January 5, 2012; 

21. the fattest, ugliest, meanest, most fake, evil, stinkiest thing (with chin hair) you can 

imagine [18]. Пример: My mother in law is so gross. by Splish Splash October 2, 2003; 

22. A bitter and twisted old hag, who, no matter how much, or what you do, is never good 

enough [18]. Пример: All my Mother in law does is moan like a bitch. by Wolves_Ay We August 

26, 2017; 

23. Most foul, devious, manipulative, evil, premeditated, fake, smile in your face while 

stabbing you in the back, worst plague God has ever sent upon us... especially me [18]; 

24. A woman exercising control, influence, or authority like that of a mother [16]; a woman in 

authority [18]; 

25. Root of all evil. Angel of Death [18]. Пример: I would rather suck on exhaust fumes than 

live with my mother in law. by Anra September 13, 2005; 

26. She who spawned the screaming banshee from hell. Oops, sorry. That would be X-

mother-in-law [18]. Пример: ...the slime oozed from the festering pustules on my x-mother-in-law's 

face. by free-at-last. September 23, 2003; 
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27. The picture of your wife in the not so remote future [18]; 

28. This term is used for defining a mother that is in law [18]. Пример: Man your mom is a 

lawyer. I guess you could say she is a mother in law. by xXxP00nS1aY3r420xXx May 28, 2015; 

Словари приводят несколько устойчивых выражений, в которых «прочитываются» 

дополнительные понятийные признаки: Monster-in-law: See monster... no questions asked [18]. 

The monster-in-law called again... by Psycho August 15, 2003; A Massachusetts mother in law is a 

woman who portrays herself as caring loving mother to her (momma's boy) son. Don't be deceived, 

she will not look at you as a new daughter, but as fierce competition. Extreme jealousy will come 

into play, and you, your marriage, and children will become a target to her vicious games [18]. 

Пример: "But ma, how could you say that about my wife, your the one who cheated on dad, and 

left me alone at home, dirty and starving, while you got your hair and nails did"!!! the poor son said 

to the "Massachusetts mother in law". by NEhater January 8, 2014; Mother in law race: A car race, 

often held in conjunction with a demolition derby, e.g. at a county fair. The cars are junkers. The 

drivers are blindfolded (yes, blindfolded). There's a second person in the back seat of each car, the 

"mother in law", who shouts directions at the driver. "Gas!" "Left!" "Brake!" Hilarity ensues [18]. 

Пример: They're going to have a mother in law race at the fair this year! Whooo doggy! by Sticky 

the Clown April 11, 2011; Mother in law Fucker: One who has sexcual intercourse with ones own 

mother in law [18]. Пример: I guess I'm just one mean ass mother in law fucker! by Slapp The 

Great May 2, 2006; Fake Mother In Law: A Fake Mother In Law is a person who for the sake of her 

relationship with her son or daughter, is a hypocrite with her daughter or son in law in all situations. 

This person will gossip and talk behind your back but in-front of her child is a saint [18]. Пример: 

She is such a Fake Mother In Law! I would never talk to her if it wasn't for my hubby. by 

AndyMiami May 15, 2007; Mother-in-law's Contracture: When a person's lips grant a facial 

expression of sadness when at rest or even when expressing joy. The lips fail to reach a horizontal 

orientation even when the person is attempting to smile [18]. Пример: Wife: Oh, that's because hse 

has the mother-in-law's contracture. by MILFwithMILcontracture December 17, 2010; Mother-in-

law Ticker: The "ticker" to the upper right corner of your Face Book screen that screams out every 

move you make to the whole Face Book world is known as the Mother-in-Law-Ticker. It scrolls 

your every move to those who know you and those you don't. Some people love it but most people 

hate it. It is called the MIL- Ticker because of it's striking similarity to the stereotypical Mother-In-

Law (nosy, loud and rude) [18]. Пример: "The Mother-in-Law Ticker robs me of any privacy I 

thought I had." by BigMonky Monk December 6, 2011; mother-in-law apartment US: a small 

apartment that is part of or next to a house and that is used especially as a place for an older relative 

to live [21].  

Полученные результаты анализа статей «mother-in-law» из английских словарей с 

основным репрезентантом изучаемого концепта приводятся в таблице 1. 

 

Таблица 1. Понятийные признаки в структуре английского концепта  
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1.  ‘ад’ - - - - - - - - + - - 

2.  ‘анализировать’ - - - - - - - - + - - 

3.  ‘ангел’ - - - - - - - - + - - 
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4.  ‘бессердечная’ - - - - - - - - + - - 

5.  ‘боль’ - - - - - - - - + - - 

6.  ‘будущая’ - - - - - - - - + - - 

7.  ‘вонючая’ - - - - - - - - + - - 

8.  ‘всезнайка’ - - - - - - - - + - - 

9.  ‘гнев’ - - - - - - - - + - - 

10.  ‘говорить’ - - - - - - - - + - - 

11.  ‘горькая’ - - - - - - - - + - - 

12.  ‘грубая’ - - - - - - - - + - - 

13.  ‘грязная’ - - - - - - - - + - - 

14.  ‘дети’ - - - - - - - - + - - 

15.  ‘думать’ - - - - - - - - + - - 

16.  ‘дочь’ - - - - - - - - + - - 

17.  ‘жена’ + + + + + - + - - - + 

18.  ‘женщина’ - - - - - - - - + - - 

19.  ‘забота’ - - - - - - - - + - - 

20.  ‘закон’ - - - - - - - - + - - 

21.  ‘злая’ - - - - - - - - + - - 

22.  ‘земля’ - - - - - - - - + - - 

23.  ‘зверь’ - - - - - - - - + - - 

24.  ‘игра’ - - - - - - - - + - - 

25.  ‘извращенная’ - - - - - - - - + - - 

26.  ‘источник’ - - - - - - - - + - - 

27.  ‘картина’ - - - - - - - - + - - 

28.  ‘коварная’ - - - - - - - - + - - 

29.  ‘конкуренция’ - - - - - - - - + - - 

30.  ‘красит волосы’ - - - - - - - - + - - 

31.  ‘любовь’ - - - - - - - - + - - 

32.  ‘любопытная’ - - - - - - - - + - - 

33.  ‘манипулятивная’ - - - - - - - - + - - 

34.  ‘мать’ + + + + + + + - + + + 

35.  ‘мачеха’ - - - - - + - + - - - 

36.  ‘мифически’ - + - - - - - - + - - 

37.  ‘монстр’ - - - - - - - - + - - 

38.  ‘морщинистая’ - - - - - - - - + - - 

39.  ‘муж’ + + + + + - + - - - + 

40.  ‘невестка’ - - - - - - - - + - - 

41.  ‘невыносимая’ - - - - - - - - + - - 

42.  ‘ненависть’ - - - - - - - - + - - 

43.  ‘ноготь’ - - - - - - - - + - - 

44.  ‘обвинение’ - - - - - - - - + - - 

45.  ‘обманчивый’ - - - - - - - - + - - 

46.  ‘оценка 

(отрицательная)’ 

- - - - - - - - + - - 

47.  ‘плохая’ - - - - - - - - + - - 

48.  ‘обман’ - - - - - - - - + - - 

49.  ‘опыт’ - - - - - - - - + - - 

50.  ‘ревность’ - - - - - - - - + - - 

51.  ‘родить’ - - - - - - - - + - - 

52.  ‘породить’ - - - - - - - - + - - 
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53.  ‘порочная’ - - - - - - - - + - - 

54.  ‘портрет’ - - - - - - - - + - - 

55.  ‘потомство’ - - - - - - - - + - - 

56.  ‘поддельная’ - - - - - - - - + - - 

57.  ‘подлая’ - - - - - - - - + - - 

58.  ‘родительница’ - - - - - - - - + - - 

59.  ‘родственник’ - - - - - - + - - - - 

60.  ‘самодовольная’ - - - - - - - - + - - 

61.  ‘свекровь’ - - - - - - - - + - - 

62.  ‘секс’ - - - - - - - - + - - 

63.  ‘скучная’ - - - - - - - - + - - 

64.  ‘статус’ - - - - - - - - + - - 

65.  ‘смерть’ - - - - - - - - + - - 

66.  ‘старшая’ - - - - - + - - - - - 

67.  ‘старая’ - - - - - - - - + - - 

68.  ‘страдание’ - - - - - - - - + - - 

69.  ‘супруг’ - - - - + - + - + + - 

70.  ‘существо’ - - - - - - - - + - - 

71.  ‘сущность’ - - - - - - - - + - - 

72.  ‘сын’ - - - - - - - - + - - 

73.  ‘тёща’ - - - - - - - - + - - 

74.  ‘толстая’ - - - - - - - - + - - 

75.  ‘ублюдок’ - - - - - - - - + - - 

76.  ‘ужасная’ - - - - - - - - + - - 

77.  ‘указание’ - - - - - - - - + - - 

78.  ‘уродливая’ - - - - - - - - + - - 

79.  ‘фальшивая’ - - - - - - - - + - - 

80.  ‘человек’ - - - - - - - - + - - 

81.  ‘шумная’ - - - - - - - - + - - 

 

Анализ одиннадцати словарей позволил выявить 81 понятийный признак концепта 

mother-in-law. Большое количество понятийных признаков показывает актуальность и 

многоаспектность его природы. Обращает на себя внимание факт большого количества 

среди них признаков негативной оценки с позиций как внешних качеств, так и свойств 

характера. 

 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 

 

Выделенные понятийные признаки концепта mother-in-law можно представить в виде 

двадцати одного блока: 1. Материнство (‘женщина’, ‘родительница’, ‘родить’); 2. Человек 

(‘дети’, ‘человек’); 3. Ментальные особенности (‘анализировать’, ‘всезнайка’, ‘думать’, 

‘любопытная’, ‘опыт’); 4. Возраст и размер (‘старая’, ‘старший’); 5. Оценка (‘монстр’, 

‘невыносимый’, ‘обманчивый’, ‘оценка (отрицательная)’, ‘плохой’, ‘поддельная’, ‘ужасная’, 

‘уродливая’, ‘фальшивая’); 6.  Статус (‘будущая’, ‘дочь’, ‘жена’, ‘мать’, ‘мачеха’, ‘муж’, 

‘невестка’, ‘родственник’, ‘свекровь’, ‘статус’, ‘супруг’, ‘сын’, ‘тёща’, ‘ублюдок’); 7. 

Природные объекты (‘источник’, ‘потомство’); 8. Земля (‘земля’); 9. Предмет (‘картина’, 

‘портрет’); 10. Христианство и религиозная иерархия (‘ад’, ‘ангел’, ‘мифически’); 11. 

Соматика (‘ноготь’, ‘красит волосы’, ‘морщинистый’); 12. Функции (‘говорить’, ‘забота’, 

‘породить’); 13. Характер (‘бессердечная’, ‘злая’, ‘самодовольный’); 14. Живое существо 

(‘существо’, ‘сущность’); 15. (Взаимо)отношения (‘игра’, ‘конкуренция’, ‘манипулятивная’, 

‘обвинение’, ‘обман’, ‘скучная’, ‘указание’); 16. Животное (‘зверь’); 17. Этика (‘грубая’, 
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‘извращенная’, ‘коварная’, ‘порочная’, ‘подлая’); 18. Физиология (‘боль’, ‘грязная’, ‘секс’, 

‘смерть’, ‘толстая’); 19. Перцепция (‘вонючая’, ‘горькая’, ‘шумная’); 20. Эмоции (‘гнев’, 

‘любовь’, ‘ненависть’, ‘ревность’, ‘страдание’); 21. Социум (‘закон’). 
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The article describes the structural features of the “mother-in-law” concept in English 

linguaculture. The author analyzes the entry “mother-in-law” in eleven dictionaries of English and 

determines the concept’s features through the analysis of the components of the meaning of the 

word representing the concept. The relevance of the study lies in the understanding of the 

conceptual features of the concept “mother-in-law”, which have developed in modern English 

linguaculture. The novelty consists in the first attempt to determine the entire volume of conceptual 

features of the concept. The article uses methods of linguistic analysis: component, descriptive, 

interpretive, conceptual analysis. As a result of the study, 81 conceptual features of the concept 

“mother-in-law” were found. They can be combined into twenty-one blocks: 1. Motherhood; 2. 

Man; 3. Mental features; 4. Age and size; 5. Evaluation; 6. Status; 7. Natural objects; 8. Earth; 9. 

Object; 10. Christianity and religious hierarchy; 11. Somatics; 12. Functions; 13. Character; 14. 

Living being; 15. (Mutual) relationship; 16. Animal; 17. Ethics; 18. Physiology; 19. Perception; 20. 

Emotions; 21. Society. 

Keywords: concept, conceptual signs, concept structure, language picture of world, English 

linguaculture. 
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Ағылшын лингвомәдениетіндегі "MOTHER-IN-LAW" тұжырымдамасы: негізгі 

белгілері 

Г. О. Ибраимова 

ф.ғ.к., Арабаев атындағы Қырғыз мемлекеттік университеті, Бішкек, 720026, Қырғыз 

Республикасы, https://orcid.org/0000-0002-9458-2181  .E-mail: gulsara25089@yandex.ru  

 

Мақалада ағылшын лингвомәдениетіндегі " MOTHER-IN-LAW " тұжырымдамасының 

құрылымдық ерекшеліктері сипатталған. Автор ағылшын тілінің он бір сөздігіндегі "қайын 

ене" жазбасын талдайды және тұжырымдаманы білдіретін сөз мағынасының 

компоненттерін талдау арқылы концептінің ерекшеліктерін анықтайды. Зерттеудің 

өзектілігі қазіргі ағылшын лингвомәдениетінде қалыптасқан "MOTHER-IN-LAW" 

тұжырымдамасының тұжырымдамалық ерекшеліктерін түсінуде жатыр. Жаңалық-

Тұжырымдаманың тұжырымдамалық белгілерінің толық көлемін анықтауға бағытталған 

алғашқы әрекет. Мақалада лингвистикалық талдау әдістері қолданылады: компоненттік, 

сипаттамалық, интерпретациялық, тұжырымдамалық талдау. Зерттеу нәтижесінде 

"MOTHER-IN-LAW" ұғымының 81 тұжырымдамалық белгісі анықталды. Оларды жиырма 

бір блокқа біріктіруге болады: 1. Ана болу; 2. Ер адам; 3. Психикалық ерекшеліктері; 4. 

Жасы және мөлшері; 5. Бағалау; 6. Мәртебесі; 7. Табиғи объектілер; 8. Жер; 9. Нысан; 10. 

Христиандық және діни иерархия; 11. Соматика; 12. Функциялары; 13. Сипаты; 14. Тірі 

жан; 15. (Өзара) қатынастар; 16. Жануар; 17. Этика; 18. Физиология; 19. Қабылдау; 20. 

Эмоциялар; 21. Қоғам. 

Түйінді сөздер: концепт, тұжырымдамалық белгілер, концептілік құрылым, әлемнің 

тілдік бейнесі, ағылшын лингвомәдениеті. 
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